
TEPEJI DEL RIO DE OCAMPO, HIDALGO; A 03 DE NOVIEMBRE DEL 2021.

ASUNTO: INFORME ANUAL. 
DEPENDENCIA: H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL. 

C. LIC. SALVADOR JIMENEZ CALZADILLA.
PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO
DE TEPEJI DEL RIO DE OCAMPO, HIDALGO Y
PRESIDENTE DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 
DE TEPEJI DEL RIO DE OCAMPO, HIDALGO. 
P R E S E N T E. 

POR MEDIO DEL PRESENTE Y CON FUNDAMENTO EN EL ART. 69 FRACCION VIII BIS.
DE LA LEY ORGANICA MUNICIPAL VIGENTE  PARA EL ESTADO DE HIDALGO,  VENGO A
RENDIR EN TIEMPO Y FORMA EL PRIMER INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES  QUE HE
VENIDO  DESARROLLANDO  EN  EL  CARGO  DE  REGIDORA  DENTRO  DE  ESTE  H.
AYUNTAMIENTO. 

SIN MAS POR EL MOMENTO, LE ENVIO UN CORDIAL SALUDO.  

A T E N T A M E N T E

ALBA NYDIA GARCIA AVILA
REGIDORA INDEPENDIENTE. 
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NOVIEMBRE 2021.



INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES.

EN  MI  CARÁCTER  DE  REGIDORA  INDEPENDIENTE,  PERTENCIENTE  AL
HONORABLE  AYUNTAMIENTO  DEL  MUNICIPIO  DE  TEPEJI  DEL  RIO  DE
OCAMPO, HIDALGO; Y CON FUNDAMENTO EN EL ARTICULO 69 FRACCION
VIII BIS DE LA LEY ORGANICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO;
PRESENTO EN TIEMPO Y FORMA EL INFORME DE  ACTIVIDADES QUE HE
LLEVADO A CABO DURANTE  EL PERIODO DEL 15 DE DICIEMBRE DEL 2020 AL
20 DE SEPTIEMBRE DEL 2021.  SIENDO LAS SIGUIENTES:

 EN  FECHA  15  DE  DICIEMBRE  DEL  2020:  EN  SESION  SOLEMNE  TOME
PROTESTA  ANTE  EL  C.  LIC.  SALVADOR  JIMENEZ  CALZADILLA  PRESIDENTE
CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE TEPEJI DEL RIO DE OCAMPO,  COMO
INTEGRANTE DEL  HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE TEPEJI
DEL RIO DE OCAMPO, HIDALGO. 



SE INICIAN SESIONES ORDINARIAS EN FECHA 16 DE DICIEMBRE DEL 2020 EN
DONDE SE DEFINEN LAS COMISIONES QUE CADA UNO DE LOS INTEGRANTES
DEL AYUNTAMIENTO HA DE PRESIDIR, EN EL CASO DE SU SERVIDORA SE ME
FUERON ASIGNADAS PARA COORDINAR LAS COMISIONES DE DESARROLLO
SOCIAL Y TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACION; ASI TAMBIEN SOY
INTEGRANTE DE LAS COMISIONES DE SEGURIDAD PUBLICA EN DONDE FUNJO
COMO SECRETARIA Y  EN LAS COMISIONES DE HACIENDA, PROTECCION CIVIL
Y DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF) EN DONDE PARTICIPO COMO
VOCAL.

A  LO  LARGO  DE  ESTOS  9  MESES  5  DIAS,  SE  CELEBRARON  19  SESIONES
ORDINARIAS, EN LAS QUE SE ESTUDIARON DIFERENTES TEMAS ENTRE ELLOS
Y DE LOS MAS IMPORTANTES:

EL  USO  OBLIGATORIO  DEL  CUBREBOCAS  COMO  UNA  MEDIDA  DE
MITIGACION EN CUANTO A COMBATE A LA PANDEMIA DE LA COVID-19.

EL APOYO  A LOS COMERCIANTES PARA LA APERTURA A CIERTOS HORARIOS
DE SUS ESTABLECIMIENTOS.

SE AUTORIZA DAR EN COMODATO A LA GUARDIA NACIONAL, INSTALACIONES
UBICADAS EN LA UNIDAD DEPORTIVA TEPEXIC PARA QUE SE INSTALE DICHO
CUARTEL EN APOYO Y CON EL COMPROMISO DE COADYUVAR AL COMBATE
DE LA INSEGURIDAD DEL MUNICIPIO. 

EL  CAMBIO  DE   DELEGADOS  DE  LAS  COLONIAS  Y  COMUNIDADES  QUE
INTEGRAN EL MUNICIPIO, AHORA DENOMINADOS ORGANOS AUXILIARES.

LA   AUTORIZACION  PARA  CAMBIO  DE  PROPIETARIO  O  DE  DOMICILIO  DE
ALGUNAS LICENCIAS DE FUNCIONAMIENTO VIGENTES Y AL CORRIENTE EN
SUS PAGOS; ADEMAS DE LA CANCELACION DE LICENCIA POR NO CUMPLIR
CON LOS REQUISITOS INDISPENSABLES PARA SU FUNCIONAMIENTO. 

LA  AUTORIZACION  AL  SR.  PRESIDENTE  PARA  QUE  SE  RENOVARA   EL
CONVENIO ENTRE GOBIERNO DEL ESTADO Y DIF MUNICIPAL PARA AL APOYO
DE  DESAYUNOS  CALIENTES  Y  LA  RENOVACION  DE  COMODATO  PARA  LAS
UNIDADES PERTENCIENTES A DIF. 



SE  AUTORIZARON  PROGRAMAS  DE  APOYO  A  LA  CIUDADANIA  PARA
ERRADICAR EL REZAGO EN EL CUMPLIMIENTO DEL PAGO DEL PREDIAL, ASI
COMO PROGRAMAS QUE FOMENTEN PONER AL CORRIENTE LA TENENCIA Y
PROPIEDAD DE SUS PREDIOS. 

SE  APOYO  EN  LA  PRESENTACION  DE   LA  DENUNCIA  CONTRA  LAS
IRREGULARIDADES PRESENTADAS EN LA ADMINISTRACION PASADA ANTE LA
AUDITORIA SUPERIOR PARA LA INICIO DEL PROCEDIMIENTO.

SE AUTORIZO EL PREMIO MUNICIPAL A LA JUVENTUD, MISMO ENCAMINADO
A  INCENTIVAR  A  LOS  JUVENES  TEPEJANOS  A   SER  MAS  Y  MEJORES
REPRESENTANTES EN LOS DIFERENTES RUBROS A PREMIAR.

ADEMAS SE HAN CELEBRADO 8  SESIONES EXTRAORDINARIAS EN LAS QUE SE
HAN TOCADO LOS SIGUIENTES TEMAS:

LA AUTORIZACION DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS  DEL MUNICIPIO PARA EL
AÑO 2021. 

SE  AUTORIZO  LA  COMPRA  DE  UN  PREDIO  PARA  AMPLIAR  EL  PANTEON
MUNICIPAL  DENOMINADO  SANTA  ROSALIA  EN  LA  COLONIA  SAN  MATEO
SEGUNDA SECCION, DEBIDO A LA ALZA EN LOS DECESOS POR LA COVID-19
DENTRO DEL MUNICIPIO, Y PARA PODER DAR EL SERVICIO A LAS PERSONAS
QUE RADICAN EN EL MISMO MUNICIPIO. 

SE AUTORIZO LA COMPRA DE UN CAMION RECOLECTOR DE BASURA PARA
MITIGAR EL DESABASTO DE ESTE SERVICIO TANTO EN COMUNIDADES COMO
EN LA CABECERA DEL MUNICIPIO.

SE AUTORIZO LA COMPRA DE UN VEHICULO AUTOMOTOR PARA QUE FUERA
RIFADO EN EL EVENTO QUE SE LES OFRECIO A LAS Y LOS MAESTROS QUE
INTEGRAN  LAS ESCUELAS DE NIVEL BASICO, MEDIO Y MEDIO SUPERIOR DEL
MUNICIPIO COMO RECONOCIMIENTO A SU GRAN LABOR. 

Y 2 SESIONES  EXTRAORDINARIAS SOLEMNES: LA PRIMERA QUE FUE  PARA LA
TOMA DE PROTESTA DE ESTA ADMINISTRACION MUNICIPAL EN FECHA 15 DE
DICIEMBRE DEL 2020  Y LA SEGUNDA EN FECHA 20 DE SEPTIEMBRE DEL 2021
PARA  LA  PRESENTACION  DEL  INFORME  ANUAL  DE  GOBIERNO  DEL



PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DE TEPEJI DEL RIO DE OCAMPO,
HIDALGO; LIC. SALVADOR JIMENEZ CALZADILLA. 

EN CUANTO AL TRABAJO DE LAS COMISIONES, SE PUEDEN MENCIONAR LOS
SIGUIENTES AVANCES:

COMISION DE DESARROLLO SOCIAL, EN LA QUE SE TUVIERON 3 MESAS DE
TRABAJO Y SE TOCARON LOS TEMAS CONCERNIENTES A LA CONFORMACION
DE  LA  COMISION,  LA  PRESENTACION  CON  LA  TITULAR  DEL  AREA  Y  LA
PROBLEMÁTICA  CON  QUE  RECIBIO  EL  AREA  AL  TOMAR  POSESION,  LOS
PROYECTOS  IMPLEMENTADOS  POR  ESA  AREA  PARA  APOYO  A  LA
CIUDADANIA, EL CONVENIO CON LA ASOCIACION CIVIL MARIANA TRINITARIA
LA CUAL APOYA CON  HERRAMIETAS A BAJO COSTO PARA LA POBLACION. 

      

COMISION  DE  TRANSPARENCIA  Y  ACCESO  A  LA  INFORMACION: SE
CONFORMO LA COMISION, SE REALIZARON 4 MESAS DE TRABAJO CON EL
TITULAR  DEL  AREA  EN  DONDE  SE   HAN  TRATADO  TEMAS  COMO  LAS
SOLICITUDES DE INFOMACION DE LOS TEPEJANOS POR MEDIO DEL PORTAL Y



QUE SE LES HA DADO RESPUESTA, LA CREACION DEL COMITÉ DE PARTICION
EN EL ACCESO A LA INFORMACION ADEMAS DE LOS TEMAS CONCERNIENTES
A  LA  INFOMRACION  SOLICITADA  POR  INSTITUCIONES  ESTATALES  Y
FEDERALES CON RESPECTO A  EL ORGANIGRAMA MUNICIPAL ENTRE OTRAS
SITUACIONES. 

COMISION DE HACIENDA:  PARTICIPAMOS EN LAS MESAS DE TRABAJO PARA
ANALIZAR EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL AÑO 2021 ASI COMO PARA LAS
ADECUACIONES PARA LA ADQUISICION DE PREDIO PARA EL PANTEON, PARA
EL  VEHICULO  QUE  SE  RIFO  EL  DIA  DEL  MAESTRO,  PARA  EL  VEHICULO
AUTOMOTOR RECOLECTOR DE BASURA. ETC. 

COMISION   DE  SEGURIDAD  PUBLICA  Y  TRANSITO  MUNICIPAL.
PARTICIPAMOS EN MESAS DE TRABAJO  PARA ANALIZAR LA SITUACION DE
INSEGURIDAD QUE PREVALECE EN EL MUNICIPIO, ATENDIMOS QUEJAS DE LA
CIUDADANIA  Y  SOLICITAMOS  LA  INTERVENCION  DEL  SECRETARIO  DE
SEGURIDAD PUBLICA, NOS FUE PRESENTADO EL ESTADO QUE GUARDA LA
SEGURIDAD  EN  EL  MUNICIPIO  Y  LOS  REQUERIMIENTOS  QUE  SOLICITA  EL
TITULAR DE LA DEPENDENCIA PARA LA REALIZACION DE SUS LABORES. 

COMISION  DE   PROTECCION  CIVIL:  SE  REALIZARON  MESAS  DE  TRABAJO
PARA:  LA CONFORMACION DE LA COMISION, ATENCION A NECESIDADES DE
LA  INSTITUCION  Y  SU  DESABASTO  EN  ARTICULOS  ESCENCIALES  PARA  LA
REALIZACION  DE  SUS  TAREA  EN  CUANTO  A  TRASLADOS  DE  PERSONAS
CONTAGIADAS DE COVID-19, LA SOLICITUD DE LA ACTUALIZACION DEL ATLAS
DE RIESGOS.  EL REPORTE DE LAS ACTIVIDADES ATENDIDAS EN ESTE TIEMPO,
LA  CONFORMACION  DEL  COMITÉ  MUNICIPAL  DE  PROTECCION  CIVIL,  LA
SOLICITUD DE HOMOLOGACION DE SUELDOS PARA LA PLANTILLA DE DICHA
INSTITUCION.  

COMISION DE DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF): SE LLEVARON A
CABO MESAS DE TRABAJO PARA LA CONFORMACION DE LA COMISION, PARA
EL CONOCIMIENTO DE LAS INSTALACIONES Y LOS BENEFICIOS QUE OFRECE A
LA CIUDADANIA, LAS ACTIVIDADES PARA LAS PERSONAS MAYORES DE EDAD,
LAS NECESIDADES QUE TIENE DICHA INSTITUCION Y  LA SOLICITUD DE APOYO
PARA LA REALIZACION DE LAS MISMAS; 



AUNADO A LO ANTERIOR, TAMBIEN SE PARTICIPO EN MESAS DE TRABAJO
CONJUNTAS  CON  TODO  EL  AYUNTAMIENTO  PARA   ANALIZAR  EL  USO
OBLIGATORIO DEL CUBREBOCAS,  LA PRESENTACION DEL PLAN  MUNICIPAL
DE  DESARROLLO,  DEL  AREA  DE  PLANEACION,  DEL  LOS  INFORMES
TRIMESTRALES DEL AREA DE TESORERIA, ETC.   

ASI  COMO  PARTICIPACION  EN  LOS  EVENTOS  CONVOCADOS  POR  EL  C
PRESIDENTE MUNICIPAL DE TEPEJI DEL RIO DE OCAMPO, HIDALGO, COMO LO
SON  LA  CONFORMACION  DE  COMITES  DE  PROTECCION  CIVIL,
TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACION;  EN LA CONFORMACION DE
LA  COMISION  DEL  SERVICIO  PROFESIONAL  DE  CARRERA,  DE  HONOR  Y
JUSTICIA; DEL EVENTO DEL DIA DE LA BANDERA,  DE LA CONFORMACION DEL
COPLADEM,  DEL  EVENTO  DEL  DIA  DEL  MAESTRO,  INAUGURACION  DE  LA
EXCAVACION DE UN POZO EN LA COMUNIDAD DE CANTERA DE VILLAGRAN.
 
DE LA FIRMA DE INTENCION DE HERMANAMIENTO DE TEPEJI DEL RIO CON EL
ESTADO DE NEW JERSEY, ESTADOS UNIDOS DE AMERICA.

        

EL EVENTO ORGANIZADO POR PARTE DEL AREA DE AGRICULTURA EN DONDE
SE OTORGARON POR PARTE DE GOBIERNO DEL ESTADO SEMILLA  DE AVENA



A LAS Y LOS AGRICULTORES DE LA REGION,  DEL DIA DEL ADULTO MAYOR, LA
CELEBRACION DEL ANIVERSARIO DEL MUNICIPIO.

LA CAMINATA REALIZADA POR EL INSTITUTO DE LA MUJER PARA CELEBRAR
EL DIA DE LA LUCHA CONTRA CANCER DE MAMA.   

          

ADEMAS DE  ASISTIR A RECORRIDOS COMO EL TURISTICO COMO PROYECTO
PILOTO  PRESENTADO POR EL AREA DE TURISMO.   

               



                

LO  ANTERIOR  UN  RESUMEN  DE  LAS  ACTIVIDADES  EN  LAS  QUE  SE  HA
PARTICIPADO HACIENDO MENCION QUE SE HA SOLICITADO ANTE EL PLENO
SE TOME ESPECIAL ATENCION A LA ACTUALIZACION DEL ATLAS DE RIESGO
DEBIDO  A  LA  SITUACION  QUE  PREVALECE  EN  NUESTRO  MUNICIPIO
DERIVADO DE LAS LLUVIAS E INUNDACIONES ATIPICAS QUE HEMOS SUFRIDO
EN ESTOS ULTIMOS DIAS.  ASI TAMBIEN POR LA PROBLEMÁTICA DE  TOMAS
CLANDESTINAS QUE SE PRESENTAN AL GASODUCTO QUE ATRAVIESA PARTE
DEL MUNICIPIO. 

ASI COMO LA SOLICITUD DE NO DEJAR EN EL OLVIDO LOS TRABAJOS QUE SE
HAN VENIDO REALIZANDO CON RESPECTO A LAS PLANTAS TRATADORAS DE



AGUAS  RESIDUALES,   QUE  LAS  EMPRESAS  SE  VUELVAN  SOCIALMENTE
RESPONSABLES CON EL MEDIO AMBIENTE,  DAR PUNTUAL SEGUIMIENTO A
LAS  OBRAS  DE  MITIGACION   DE  CALLES  Y  AVENIDAS  DAÑADAS
EXPONENCIALMENTE POR LAS LLUVIAS Y QUE REQUIEREN MANTENIMIENTO.

GRACIAS¡¡¡ SEGUIMOS TRABAJANDO.


